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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Öffentlichkeit des SBSG-Ausschusses  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Während der Zeit der Diskussion zur Schulentwicklungsplanung wurde immer wieder 
deutlich, dass nicht nur seitens der antragstellenden Fraktionen von B 90/Die Grünen und 
Die Linke die Forderung nach Öffentlichkeit des Fachausschusses gestellt wurde. Auch 
Bürgerinnen und Bürger, insbesondere die Vertreter der Bildungseinrichtungen unterstützten 
diese Forderung mehrfach. Auch zeigt das Ergebnis des Bürgerbegehrens, dass eine 
stärkere Einbindung der Öffentlichkeit in diesen sensiblen Bereich transparentere und 
nachvollziehbarere Entscheidungen bringen werden. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Unter welchen Voraussetzungen besteht die Möglichkeit, den Fachausschuss wieder als 

beschließenden und damit öffentlichen Ausschuss tagen zu lassen? 
2. Wird die Oberbürgermeisterin diese Möglichkeiten fachlich prüfen lassen und dem 

Stadtrat eine entsprechende Beschlussempfehlung vorlegen?  
(Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?) 
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